

# 座・ガモールファーム 通信

Vol. 8 | 2023.08.01



昨年の8月に稲が開花した様子。

## 稲の開花シーズンです。夏野菜の収穫も引き続き。

### 猛暑の頃

耐え難い暑さが連日続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

座・ガモールファームでは、7月に引き続き夏野菜の収穫が毎日行われています。今年は特にナスやししとうなどが収穫されています。皆様も、3号館1階やテラスなどで配布されている野菜を見かけましたらぜひご賞味ください。

また、8月上旬からは稲の開花が始まります。座・ガモールファ

ームでは巣鴨キャンパスと埼玉キャンパスで栽培しています。稲の開花には光と温度条件が必要で、適温は30度前後。開花期に17度以下の低温になると受粉できず実らなくなってしまいます。人間には酷な暑さですが、秋の収穫に向けて無事受粉してくれることを祈ります。

また、キャンパス農園班では花を使った企画も考えており、巣鴨キャンパスでは朝顔が花を咲かせています。(小池)



昨年の朝顔開花の様子



# 今月の活動

## キャンパス農園班

こんにちは！キャンパス農園班の藤原です！  
早いものでもう8月ですね。日々の暑さが体にこたえますね。皆さんいかがお過ごしでしょうか？

7月は大学で盆踊りが行われました。私たちキャンパス農園班は金魚掬いと、提灯づくりの出展を行いました！どちらも大人気で、金魚掬いは約800人、提灯づくりは100人が2日間で来場してくれました！どちらも大盛況で皆さん楽しんで頂き、僕たちも非常に嬉しかったです。また来年も、次に行われるイベントでも皆さんが楽しんでくれるかつ、キャンパス農園班の活動に興味を持ってくれる人が増えるようなイベントを行なっていきたいと思います！

また、7月に行われたオープンキャンパスでも多くの方がご参加してくれました！入学してないものの、活動に少しでも興味を持ってくれる人がいることは大変嬉しいです。今後もキャンパス農園ツアーの精度をあげ、より多くの人に活動を知って頂けるよう頑張っていきます！

現在は、鴨台祭も盆踊りも終わってしまい、大きなイベントがほとんど無くなってしまった状態です。これまではイベントに乗っかる形で活動の広報などを行っていたのですが、イベントが終わるとその機会も無くなってしまいます。そのため、自分たちの力で活動の広報をしていかななくてはなりません！みんなで力を合わせて活動を盛り上げていきたいと思います！これまでに内容な様々な活動を行なっていく予定です。SNSなど要チェックです！ではまた来月！（藤原）

左：金魚掬い 右：提灯づくり



## 座・ガモールファーム



テラスで育つ夏野菜

8月に入り、夏真っ盛りです。清々しい晴れ間が続いていますが、農園としてはそろそろ雨も恋しいところですね。

さて、ガモールファームでは7月より夏野菜の収穫が始まっています。今年は去年よりさらにプランターの数を増やし、栽培する野菜の数も増えました。大学のテラスではししとう、とうがらし、ひょうたん、ナス、きゅうり、ミニトマト、バジル、オクラ、トウモロコシといった夏野菜を全て網羅するほどたくさんの夏野菜を育てています！加えて今年はテラスの柵をつたう形でブラックベリーの実も沢山ついているようです。しかし残念ながら大学は夏休みのため学生は誰もいません。キャンパスは閉校期間を除けば夏休み中も開いていますので、農園の野菜が気になる方はぜひ遊びに来てほしいですね！収穫会の開催も検討中なので、Twitterの方もぜひチェックしてみてください。

また、埼玉校舎の方でも同じくししとう、ナス、おくら、ごぼうなどの野菜が育っています。先日はキャンパス農園班の学生が埼玉校舎を訪れ、どのような活用ができるかについて話し合いを行ったようです。今後は2つのキャンパスをつないだ新しい企画が生まれることも期待したいですね。（山本）

## 詳細はこちら

座・ガモールファームの詳細はこちらから見るができます。Instagram、note、YouTubeに画像や動画がたくさんあり、Twitterではイベント告知をするのでぜひご覧ください。

